

Attelage

En 2009 B'A'A a travaillé pour mettre à disposition de l'association du groupe agricole de Galgouli deux attelages de labour.



Boeufs de labour financés par B'A'A pour le groupe agricole de Galgouli

Tracteur

En 2012, B'A'A a bénéficié du don d'un tracteur de la part du lycée agricole de Rethel. Les membres de B'A'A ainsi que les villageois remercient le lycée pour son soutien. La révision et la maintenance ayant été effectuées, le tracteur est en cours d'acheminement vers Galgouli dans un container organisé avec l'aide de 6 étudiants volontaires de l'ISEL , école d'ingénieur de logistique du Havre. Ils ont "baptisé" le projet TRACT'COEUR.

L'acheminement puis la mise en œuvre de l'outil sont supervisés lors de la mission du président de B'A'A, Claude Roquier, début 2013.

L'objectif est de rendre cultivable de nouvelles surfaces et améliorer les conditions d'exploitation des surfaces actuelles.



On a fait des choses qui sont importantes pour les agriculteurs et les consommateurs. On a fait des choses qui sont importantes pour les agriculteurs et les consommateurs.